

NUEVA DIRECTORA DEL INSTITUTO TECNOLÓGICO DE LA UNIVERSIDAD CATÓLICA DE LA SANTÍSIMA CONCEPCIÓN

Claudia Mora Méndez asumió recientemente como directora del Instituto Tecnológico de la Universidad Católica de la Santísima Concepción.

Es ingeniera civil de industrias y licenciada en ciencias de la ingeniería por la UCSC; magíster en dirección de empresas, mención tecnologías de información por la UBB, y magíster en docencia para la educación superior por la UNAB. También posee un diplomado en planificación estratégica por la Universidad de Chile y un diplomado en gestión de instituciones de educación superior por la Pontificia Universidad Católica de Chile.

Dentro de su trayectoria destaca su experiencia por 13 años en diversos cargos directivos en el IPVG de Concepción. Previo a ello, ejerció en la Universidad San Sebastián y como directora del Instituto Tecnológico, sede Chillán de la UCSC. También es par evaluador de acreditación de la CNA y miembro de AEQualis en formación técnico profesional.



Claudia Mora Méndez